



新聞局

新聞局は、現在二年生二名、一年生一名の「たつた」三名で活動しています。活動場所は二線三階新聞局室で、活動日は月曜日から金曜日の五日間、活動時間は五時三十分までとなっています。

新聞局はその名の通り、主に新聞作成を行っており、新聞発行に向けた話し合いやインタビュー、文章の作成を行っています。また、新入生に滝川高校を紹介するための冊子の制作、タブロイド判新聞の作成、発行を行っています。

普段の新聞は、アンケートやインタビュー、写真撮影などを行つてから、文章をパソコンのワードソフトに打ち込み、紙面の作成を新聞作成ソフト「パソナル編集長」で行つた後、文章や写真などを貼り付けて作成しています。

大会は毎年、空知新聞研究大会への参加と、全道高等学校新聞研究大会への参加をしています。大会では、新聞について他校の新聞局との交流や知識の共有、新聞に関する講義、ディスカッションなどを行い、自分たちの新聞をより良いものにするためのものとなっています。

今年は新型コロナウイルスの影響で、学校行事の中止が相次ぎ、新聞局も記事の話題がなくなるなどといった影響を受けました。しかし、その中でも私たちは、人数は少ないながらも局員同士で協力し合いました。新聞発行を行つきました。私たちといつでも新入部員募集中です。是非入部してほしいです。